
Pièces 5 Pièces

Superficie 101 m²

Référence W-02U4YM

Prix 1 510 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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A proximité immédiate de la Place Monge et du Jardin des Plantes, dans une rue

calme, Engel & Völkers vous propose un appartement familial de 101m² Carrez au

4ème  étage  par  ascenseur  d'une  copropriété  récente.  Une  entrée,  un  double

séjour et bureau attenant donnant sur deux cours arborée et jardin, avec une vue

dégagée  sans  vis-à-vis,  deux  chambres  dont  l'une  avec  sa  salle  d'eau  et  son

toilette,  une  cuisine,  une  salle  de  bain  et  un  toilette  invités  composent

l'appartement.L'agencement  des  pièces  offre  la  possibilité  d'une  troisième

chambre.Les parties communes sont dans un excellent état ...

In the immediate vicinity of Place Monge and Jardin des Plantes, in a quiet street,

Engel & Völkers offers a 101m² Carrez family apartment on the 4th floor by elevator

of  a  recent  condominium.  The  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a  double

living  room  and  adjoining  study  opening  onto  two  courtyards  with  trees  and  a

garden, with unobstructed views and no overlooking neighbours, two bedrooms -

one with its own shower room and toilet - a kitchen, a bathroom and a guest toilet.

The layout  of  the  rooms offers  the  possibility  of  a  third  bedroom.  Common areas

are in excellent condition. A cellar ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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